
４月１３日（水）の２校時目に学年集会を開きました。学年担
当の先生の自己紹介，２年生としての心構え，学校生活の仕方の
再確認，２年生の学習についての話をしました。今年度のڮফে
भ५টشफ़থमَॅऊいऩڮফেُです。この１年間，このスロ
－ガンを合い言葉に，充実した学校生活を送ってほしいと思いま
す。

ফেषभੱଡइًڮي
！ফেम१থॻॖॵॳभরମڮ
ফ生は中堅学ফです。また，中टるみの学ফといわれます。ম当に「中टるみの学ফ」なのでڮ

しょうか。નかに，１ফ生はো学したてで，୭の৲もあり，گফ生は進ଡ଼৭උという大きな
৲をඓえた学ফであるのでಸをൣいます。しかし，ڮফ生はそうしたಸもないので「中ट
るみの学ফ」などといわれるのでしょう。१থॻイॵチにたとえると，１，گফがঃথでڮফ生は
その中ମになります。१থॻイॵチの中ମが१থॻイॵチのおいしさをంకするように，ڮফ生の
学ফをいかにおいしऎするかでଋりの中学校生活がৠまってऎるのです。そういう意味では，ڮফ
生の過ごし方が最も重要といえるでしょう。中堅とは，「集団の中心となって活躍する」という意
味なのです。
ফ生としての૽સを自ಁし，ெな中学生となるとともに，自に活する姿િをମに付ڮ

けること，これが中学ڮফ生の過ごし方です。
そのためには･･･

引き続き，本や新聞
を読むことを続けて
いきましょう！
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「あいさつ」，「言୴遣い」に気を付け，中学生らしい服装や
態২をすること，遅刻をしない，チャイム着席を守るなどけじ
めのある生活をすること，これら当たり前のことがきちんとで
きることです。
もう一২，自分の生活を振り返りましょう。１歩前進するこ
と，よりよい生活を送る努ৡをすることです。

今までの学習の状況を振り返りましょう。
・授業はしっかり聞いていましたか。
・宿題はきちんとやっていましたか。
・家庭学習の時間はきちんととられていますか。
・土，日もきちんと学習していますか。
・テストの反をしてますか。
進ଡ଼の実現のためには，何よりも学習が大જです。毎日の
積み重ねが大きなৡとなります。１日１日を大જにし，向
上しようと努ৡすることです。

進ଡ଼を意していきましょう。進ଡ଼とは，高校受験のことではありません。どんな生き方を
したいか，どんな仕事に就きたいのかを考えることです。将来のありたい自分の姿があれ
ば，おのずとそのための努ৡをするようになります。そして，学習が必要なことがわかるは
ずです。
おうちの人とも時間を作って，進ଡ଼について話をしましょう。学生時代より，社会人として
過ごすことのほうがはるかにশいのです。今にとらわれず，将来を意して，生活していき
ましょう。



५টشफ़থमَॅऊいऩڮফেُ
ॅ ीपऊढてৡघॊڮফে
ऊ ॒しूभਞठをພोऩいڮফে
い ेऎてきप学ಆपりੌむڮফে
ऩ ऊまやੇఔをপજपघॊڮফে

～新入生歓迎会がありました～～新入生歓迎会がありました～～新入生歓迎会がありました～～新入生歓迎会がありました～～新入生歓迎会がありました～～新入生歓迎会がありました～～新入生歓迎会がありました～～新入生歓迎会がありました～
４月１４日（木）に新入生歓迎会が行われました。生徒会役員による緑ケ丘中学校マナーの紹介，

各部活動の紹介が行われました。昨年度は，歓迎される側でしたが，今年度は歓迎する側になり，２
年生も３年生とともに工夫を凝らしたデモンストレーションを披露しました。４月２６日(火)が部活
動結成になります。

学級役員が決まりました
２年生としての学校生活がスタートしてから１週間が経ちました。新しいクラスになり，はじめは

緊張した様子が見られましたが，徐々に新しいクラスにも慣れてきたようです。学級組織作りで，学
級委員，書記，会計が下記のように選出されました。

前期は，このメンバーを中心に学年や学級が運営されます。学級のリーダーとして，各学級のよい
カラーができてくるように活躍してくれることを期待します。また，他の人たちも学級委員にすべて
任せてしまうのではなく，全員が学級役員に協力して「ゆかいな２年生」のスローガンが達成できる
ように各方面で努力してほしいと思います。今日の全校集会で，任命式が行われました。

２年１組 ２年２組 ２年３組 ２年４組

学級委員長

学級副委員長

学級書記

学級会計

生徒会役員紹介
気合いが

入りすぎ

ました！

俺についてこい！

入部待ってます！
特設陸上部で

す！
嵐メドレー！

たくさん入部してネ!!


